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zur Sitzung des Kultur- und Sportausschusses vom 13.03.2017

Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Diedrich, Schulleiterin Herzog-Ernst-Gymnasium, fragt, ob es sich bei der heutigen Entscheidung 
um eine Entscheidung über eine Schulsportanlage  oder eine Leichtathletikwettkampfanlage handele. 
Dr. Blume stellt fest, dass es sich um eine wettkampftaugliche Leichtathletikanlage – damit nicht um 
eine Schulsportanlage - handele. Herr Walke fragt an, ob es eine aktuelle Standortanalyse gebe. Dr. 
Blume erläutert, dass es keine aktuelle Analyse gebe. Die seinerzeit erstellten Planungen der Hansestadt 
lägen nur z.T. vor und müssten von der Verwaltung noch überprüft, bzw. aktualisiert werden.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 08.11.2021
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